

# Milei, "24 x 7"

(Viene de página 5)

## PORQUÉ NO HAY UN HORIZONTE NI AUN LEJANO DE ASAMBLEA LEGISLATIVA

Primero porque no hay alguien que pueda reunir el consenso de una mayoría en el Congreso de la Nación, para llegar, por la vía de la ley de Acefalia, a la Presidencia de la Nación.

Segundo porque no hay una estructura de poder, en medio de la fragmentación inédita del sistema político, que pueda sostener a un equipo de gobierno no surgido por la voluntad popular. Además, y acá algo que en parte explica la urgencia del Presidente en la alianza parlamentaria con el PRO- la realidad de la Cámara muestra que el acuerdo, que de hecho ya existe con el PRO, aleja por completo la posibilidad de lograr los dos tercios, algo que nunca estuvo en duda en el juicio político a la Corte Suprema y que solo la torpeza del kirchnerismo pudo sostener en el tiempo con las consecuencias lógicas que generan esas conductas reñidas con la realidad.

Asumir una causa perdida desde el inicio, no es algo que se compatibilice con las leyes del poder donde, aun perdiendo, hay que tratar de mostrar que se ganó.

## EL GIRO DE MILEI SE DIO TRES SEMANAS ANTES DE LA CAÍDA DE LA LEY

El Presidente hizo precisamente eso. Mostrar ante la sociedad que su derrota en el parlamento terminó siendo un triunfo. Apela, por estos días, a su retórica, al conocimiento de la economía, a la mediocridad de sus oponentes y a su buena performance ante los medios para instalar, en la opinión pública, que fue la casta la que cerró el paso a leyes que hubieran permitido avanzar más rápidamente hacia el control de la inflación.

Milei sabe que su adversario no es Cristina. Al contrario, la debe cuidar. La ex Presidente en términos electorales no tiene resto. La propia edad y desgaste

propio de la función la inhabilita para una pelea que ya declinó en 2019, y en el 2023 con inteligencia. Aun así, la contracara de Cristina le sirve a Milei para aglutinar. Sabe que a Macri le puede deber mucho pero también que el ex Presidente aspira a tomar las banderas del cambio siendo un oponente en potencia para 2027 al que no se sabe si ambos llegarán con resto. Sí con edad y pretensiones que, por sí, no son suficientes.

Y con el PRO la cosa es clara para Milei. Los votos de Juntos por el Cambio ya los tiene. Y los dirigentes que convocó al Gobierno vendrán como chanchos a la batata con la venia de Macri o sin la venia como ocurrió con varios de ellos.

El amplificar la fusión o el acuerdo con el PRO apuntó a eso. Instalar en la gente un acuerdo que hoy por hoy va en exclusivo beneficio a quien ejerce el poder indiscutido, sin posibilidad alguna de un doble comando.

Si alguien en el universo posible podría ser opción es el Gobernador de Córdoba, no por la vía del medio sino juntando las cabezas de un peronismo que, aunque disperso, sigue siendo aún hoy mayoritario. De ahí la necesidad que muchos impulsan de ordenar el Partido en el que no solo Alberto Fernández es ya un okupa. La purga debe ir a fondo para mostrar una nueva conformación capaz de generar expectativas renovadas, en un marco de credibilidad que hoy no ofrecen los que conducen formalmente el Partido Justicialista a nivel nacional.

De este comentario hay que sacar que el contrapunto de Llaroya con Milei y viceversa, en el que entra la cantante Lali Espósito, va más lejos. En el fondo está desde ya planteada la pelea de 2027, turno electoral distante en el tiempo pero ineludible en el almanaque y en las estrategias.

## ¿QUÉ BUSCA MACRI?

El ex Presidente actúa con generosidad cuando alentó el triunfo de Milei, sin tomar recaudos respecto a la natura-

## ALGO DE LO QUE LA ARGENTINA DEBE TOMAR NOTA.

La inflación, está claro, es el enemigo a vencer, acá como en Japón o los propios Estados Unidos que logró bajarla al 3,1% luego de llegar al 8% anual. Por ello la economía japonesa deja de ser la tercera más grande del mundo. Se contrajo a finales del año pasado, lo que llevó al país a una recesión. La inesperada contracción

de la economía nipona en el cuarto trimestre fue el resultado de una desaceleración en el gasto de empresas y consumidores que están lidiando con la inflación en niveles no vistos en cuatro décadas, un yen débil y el aumento de los precios de los alimentos. En el final del año también la economía de Japón, ahora ligeramente más pequeña que la de Alemania, cayó un escalón para convertirse en la cuarta economía más grande del mundo. Las ganancias corporativas están en niveles récord, el mercado de valores está en alza y las tasas de desempleo son bajas. Sin embargo, el gasto del consumidor y la inversión empresarial, dos impulsores clave de la economía, están rezagados, algo de lo cual también hay que tomar nota en la Argentina. Motivar al empresariado a invertir con reglas de juego que apunten a ello, y con ello generar mayores ingresos a los consumidores que son el sostén de una recuperación que se mantenga en el tiempo. Japón también cedió su posición como la tercera economía más grande detrás de Estados Unidos y China, una posición que ha mantenido desde que fue superado por esa vecina nación asiática en 2010.



leza de acuerdos que nunca existieron y que desvelan a las primeras y segundas líneas del PRO que se imaginaban compartiendo en un pie de igualdad las mieles del poder. A Macri le bastaba, al menos en principio, con impedir el triunfo de Massa, así como garantizar la victoria de Jorge Macri sobre Martín Lous-teau. Con eso estaba hecho. Lo demás ya viene de yapa. Ahora busca liderar el PRO, para, con el enclave en la Ciudad Autónoma, tener posibilidades de figurar en la cartelera de 2027. Si por él fuera con los acuerdos programáticos, el sostén parlamentario y la Presidencia de la Cámara de Diputados más algunos espacios de poder, bastaría. Sin embargo la dirigencia va por los cargos, y empuja. Algo de lo que el ex Presidente deberá tomar nota porque, o se pone a la cabeza de esos reclamos o irá viendo que progresivamente Milei le va comiendo de una las fichas de un conjunto de personas que bregan por ser parte del Gobierno. Hoy creen que Macri podría tener la llave pero no dudarán en bus-

car otra puerta si el ex Presidente no asume como propias esas aspiraciones.

## ¿Y MILEI ?

Decir que no sabe nada de política quizás sea apresurado. Por lo pronto logró "poner patas para arriba" el sistema político del país en su exclusivo beneficio. Ni el justicialismo es lo que era hace un tiempo, con un kirchnerismo dominante, ni el PRO logra superar las diferencias internas. Patricia está ya en el mileisismo. Rodríguez Larreta quedó fuera de la jugada, sin destino, como el caso de otros sin terminal actual, léanse los llamados "normales" que, en el Congreso pueden tener peso por ser, a la hora de la verdad, votos, pero que en el llano y en lo electoral no tienen gravitación, en el caso de Rodríguez Larreta, obviamente que "sin fierros" poco es lo que se puede hacer para generar expectativas.

El Presidente logró una fragmentación inédita en el escenario del poder. Lo hizo, puede decirse, de manera torpe. Para algunos sin estrategia, golpean-

## UNA TRAGEDIA QUE PUDO EVITARSE.

Cinco muertes que serán más. El estado de la Ruta Nacional 14 es lamentable. Desde hace varios años espera una reparación, como también el puente cerca de Guaviraví. En términos de responsabilidad jurídica, el responsable primario es el Estado y los funcionarios de Vialidad Nacional que, en los últimos años, han actuado "con desidia". Los gobiernos deben mejorar, en futuras obras, no sólo la calidad y trayectoria de la empresa contratista sino también el control del peso de los camiones que circulan, algo muy fácil si hay voluntad política. Es sólo instalar balanzas móviles y de hecho hacer mantenimiento. Accidentes como el de La Cruz se seguirán repitiendo hasta tener un Estado presente con todas las responsabilidades inherentes a su función específica.



## RACING SIGUE EN "MODO MARAVILLA".

Aplastó a Newell's en Rosario y empieza a soñar. La Academia le ganó 4-0 a la Lepra. "Maravilla" Martínez volvió a ser figura. Convirtió dos de los cuatro goles. Las tribunas cargadas, una fiesta popular, el entusiasmo por un equipo que llega puntero, invicto y con viento a favor. Newell's encara el partido con gran expectativa. Pero Racing llega entonado al Parque de la Independencia. Y hace gala de su contundencia. Sí, la Academia anda en 4x4. Con dos goleadas en apenas 72 horas, el viernes ante San Lorenzo y ahora frente a uno de los punteros de la Zona B, se confirma como candidato. "Había que terminarla", dijo Zuculini después.

